## De violents incidents ont opposé dimanche

da présence des troupes étrangères au Sud.

Dans l'apres-midi s'est tenue à la pagode antigouvernementale An-Quang une cérémonie qu'a présidée le général Duong Van Minh Celui-ci a déclare qu'il était venu « prier pour la paix qui est l'aspiration de tout le peuple viet-namien ». « Je maintiens toujours ma décision de me présenter aux élections présidentielles de 1971 » De nombreux délégués des forces politiques et religieuses étaient présents, parmi lesquels le général Tran Van Don, l'avocat Tran Ngoc Lieng, les sénateurs de l'opposition bouddhiste modèrée regroupés autour de M° Vu Van Mau, des députés hostiles au pouvoir comme MM. Ngo Cong Duc et Nhuan, et un représentant de l'archevêque de Saigon. Le vénérable Thien Hoa, président de l'institut bouddhiste, a demandé la proclamation d'un cessez-le-feu sans condition préalable, des négociations sérieuses pour que la la proclamation d'un cessez-le-feu sans condition préalable, des négociations sérieuses pour que la paix revienne en Indochine, le retrait des troupes étrangères sous contrôle international, et la formation d'un gouvernement ayant le soutien du peuple

Des étudiants participaient à cette réunion. C'est à leur retour dans le quartier universitaire que des bagarres ont éclaté avec la police. Il y eut échange de cocktails Molotov et de grenades lacrymogènes. Des commandos d'étudiants se sont formes spontané-

De violents incidents ont oppose dimanche à Saigon les étudiants et les policiers. Dans la matinée, des jeunes ont incendié un camion américain circulant près de la cité universitaire ; deux militaires ont eté legérement brûlés. La police avait alors bloqué l'entrée de la faculté des lettres ou devait se tenir un seminaire sur l'autonomie de l'université ainsi que sur la présence des troupes étrangères au Sud.

Dans l'après-midi s'est tenue à Dans l'après-midi s'est tenue à françaises.

Sur le plan militaire, le seul élément d'information à signaler, élément d'information à signaler, mis à part quelques accrochages, est la reprise des raids de B-52 contre le Sud, après une « pause » d'un mois. Les bombardiers ont deversé lundi des milliers de bombes non loin de la frontière d: Laos, au sud de la zone démilitarisée. Le commandement américain indique, d'autre part que la sécurité des bases de Da-Nang et de Nha-Trang sera sous pet assurée par les forces sudvietnamiennes.